

# AWDI

## Sambut HUT Bhayangkara Ke-77, Kapolres Sumenep Buka Lomba Karapan Kambing Kapolres Sumenep Cup 2023

Achmad Sarjono - [SUMENEP.AWDI.OR.ID](http://SUMENEP.AWDI.OR.ID)

Jun 25, 2023 - 14:38



SUMENEP - Dalam rangka menyambut Hari Bhayangkara Ke-77 Polres Sumenep menggelar lomba karapan kambing Kapolres Sumenep Cup se-Madura bertempat dilapangan Sakera, Desa Tanjung, Kecamatan Saronggi, Kabupaten Sumenep Madura, Jawa Timur. Minggu (25/06/2023).



Tampak hadir dalam kegiatan Kapolres Sumenep AKBP Edo Satya Kontriko S.H.S.I.K.M.H, Dandim 0827 Sumenep Letkol Czi Donny Pramudya Mahardi, S.E.,M.Si., Ketua Pengadilan Agama Drs. H. Palatua Lubis.,S.H.,M.H.I., Kabid Kebudayaan Disbudporapar Sumenep Robi Firmansyah Wijaya.,S.E.,M.M., Wakapoles Sumenep Kopol Soekris Trihartono.,S.Sos, dan Forpimka Kecamatan Saronggi

Dalam lomba karapan kambing Kapolres Sumenep Cup diikuti sebanyak 128 (seratus dua puluh delapan) peserta yang ikut memeriahkan lomba karapan kambing dari empat Kabupaten yang ada di Madura.

Dalam sambutannya Kapolres Sumenep AKBP Edo Satya Kontriko S.H.S.I.K.M.H, mengucapkan banyak terimakasih dan apresiasi serta rasa hormat saya kepada seluruh panitia lomba karapan kambing sehingga acara ini bisa terselenggara secara meriah

“Kegiatan lomba karapan kambing ini adalah sebagai wujud rasa syukur dalam rangka menyambut Hari Bhayangkara Ke-77 dengan tema Polri Presisi Untuk Negeri, Pemilu Damai Menuju Indonesia Maju.

Kapolres sumenep menambahkan Kita sengaja untuk menghidupkan kembali budaya-budaya kearifan lokal di Kabupaten Sumenep yang salah satunya adalah kerapan kambing ini yang tentunya menjadi ikon dan juga menjadi kebanggaan masyarakat Kabupaten Sumenep.

“Dan ke depannya kegiatan ini akan kita dikembangkan dan terus dikembangkan. Dengan diselenggarakan kegiatan ini kita dapat berkumpul bersama, melaksanakan Silahturami dengan kesan yang baik dan bersama-sama menjaga Kamtibmas, sekaligus sebagai upaya Polri dalam mendekatkan diri dengan masyarakat,” tutupnya.